

Módulo 2. Participación en el Foro. Hablando el mismo idioma.

Elogiar a nuestros estudiantes es importante porque les ayuda a construir confianza en sí mismos, a sentirse valorados y a motivarse para seguir esforzándose. Es una de las estrategias de comunicación efectiva que más he utilizado de forma permanente en mis años de servicio como docente frente a grupo, lo he hecho a través del reconocimiento de sus logros y aspectos positivos, lo he promovido y fomentado a través de estrategias de participación e inclusión que se pueden dar de forma cotidiana en actividades como lluvia de ideas, resolución de problemas, trabajo por proyectos, actividades lúdicas, o también en actividades demostrativas y evaluativas como ferias, debates, mesas redondas, festivales, eventos deportivos, académicos, culturales, etc. Los resultados han sido favorables, ya que el reconocimiento positivo refuerza el buen comportamiento y los logros académicos, lo que ha tenido un impacto significativo en su desarrollo personal y académico. Además, elogiar a los estudiantes y tener buenas expectativas de nuestros alumnos crea un ambiente positivo en el aula, que fomenta la autoestima y el bienestar emocional.